

Ausfahrt Pro Senectute

Durch Mostindien bis nach Appenzell

PRO SENECTUTE

ORTSVERTRETUNG SEUZACH

Gut gelaunt und erwartungsvoll wurden 56 Seniorinnen und Senioren vom Heini Car abgeholt. Alle Zertifikate wurden gewissenhaft überprüft und so konnten wir den Tag ohne Masken geniessen.

Auf der Fahrt durch Mostindien konnten wir uns trotz Nebel an den vielen farbigen Äpfel- und Birnenplantagen erfreuen. Die Trauben der Rebberge am Ottenberg hofften sicher auf den Sonnenschein. Ab Altnau fuhren wir dem Bodensee entlang nach Rorschach Richtung Heiden, wo die Sonne endlich den Nebel vertrieb. Im Kurhotel durften wir ein feines Essen geniessen, die einen genossen dazu einen edlen Wein.



Mittagshalt im Kurhotel in Heiden.

Nach dem Zmittag und einer kurzen Fahrt erreichten wir das hübsche Städtchen Appenzell. Dort hatten wir genügend Zeit zum Käfele und Schnäppchen suchen und um die wunderschönen Häu-

ser zu bewundern. Die Heimfahrt führte durch herrliche Wälder und Alpen nach Seuzach, wo wir pünktlich um halb sieben ankamen. Vielen Dank dem Chauffeur Peter für die sichere Fahrt, den Or-



Unterwegs im Städtchen Appenzell.

ganisatoren für die Betreuung und den grossartigen Tag. Zum Abschied durfte das obligate Sugus nicht fehlen.

Elsbeth Weilenmann